



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El domingo 11 de diciembre del año 2022 se realizará la séptima edición de TEDxBariloche, evento de charlas y experiencias organizado por un grupo de apasionados y apasionadas que trabajan para difundir ideas en el campo de las iniciativas sociales, la tecnología, el diseño, las artes y las ciencias. El año pasado, la Municipalidad de San Carlos de Bariloche aprobó la Declaración de Interés Municipal en dicha oportunidad N.º 2799-CM-21, por la edición que se llevó a cabo en el Camping Musical el 3 de diciembre del 2021. Este año nuevamente la propuesta es realizarlo al aire libre, el día domingo 11 de diciembre del año 2022 en el Camping Musical Bariloche, aprovechando la belleza del marco natural que ofrece, su ubicación geográfica, y las instalaciones con las que cuenta.

Además de charlas inspiradoras, en TEDxBariloche también suceden momentos a pura música y artes en vivo, foodtrucks y todo el color de las ideas que buscan hacer un mundo mejor. El año pasado se implementó, a partir de la emotiva charla de Federico Sykes, orador sordo y su intérprete, que haya intérpretes en lengua de señas para el resto de las charlas que se llevaron a cabo, y así será este año también. Las entradas son gratuitas, que se sortean previamente, estimando una participación de aproximadamente 1200 personas.

El evento se realiza a través del trabajo voluntario de un gran equipo de colaboradores/as, los oradores no cobran por sus charlas. Lo recaudado por medio de sponsors es para el traslado y estadía de las y los oradores que vienen de otros lugares del país, y para los costos de producción del evento (escenario, pantallas, sonido, luces, filmación, edición, transmisión vía streaming, etc.).

TED (por sus siglas en inglés: Tecnología, Educación y Diseño) es una organización internacional sin fines de lucro, dedicada a difundir ideas y experiencias que valen la pena ser compartidas. El objetivo es inspirar a las personas a cambiar visiones, actitudes, vidas y por consecuencia el mundo, en el campo del diseño, tecnología, educación, iniciativas sociales, cultura, arte y ciencias. Es un gran llamado a la acción a través de la fuerza de las ideas. Por TED pasaron oradores como Bill Clinton, Bill Gates, Jane Goodall, Frank Gehry, Paul Simon, Sir Richard Branson, Philippe Starck y Bono entre otros.

TEDxBariloche es la versión local del evento organizado bajo licencia de TED de forma independiente. Pone énfasis en ideas locales con alto impacto y que merecen



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

ser compartidas a nivel global. Es organizado por un grupo de personas que trabajan sin fines de lucro en el campo de las ideas, las iniciativas sociales, la tecnología, el diseño, las artes y las ciencias. Martín Domínguez es licenciario de TEDxBariloche y director de la organización desde 2015. Además, actualmente coordina el equipo de coaches de oradores y Clubes TED Ed. Vivian Mathis, o "Lulú" conduce desde sus inicios TEDxBariloche y participa del equipo de coaches. Adrián Candelmi es el actual Director Creativo y Productor General del evento. El equipo de colaboradores y colaboradoras está conformado también por Geraldine Peterlini, Manuel Gutierrez Arana, Daniela Colla, José María Rodríguez, Belén Altamirano, Graciela Novellino, Rebeca Leal Díaz, Martina Gelardi, Paul Messina, Paola Barretto, María Natalia Lescano, Luz Fernández, María Fronchkowsky, Madi Rodríguez Maiztegui, Vanesa Rivera, Rodolfo Werner, Clara Aguilar, Fabiola Tapia, Analía Santos, Ana Clara Rodríguez, Alejandra Selvaggi, Ingrid Kuster, Edith Douma, Manuel Bruña, Isabel Da Costa, Munchi Vega, Delfina Lago, Emiliano Arruga Curti, Sofía Menger, y Lola Arce, entre otros.

Destacamos además que para el día del evento, se suman entre 20 y 30 voluntarios más, que colaboran con acreditaciones, estacionamiento, información a los asistentes, etc. Un gran equipo.

Celebramos que TEDxBariloche se siga realizando en nuestra ciudad, la versión local de uno de los eventos mundiales más innovadores de difusión de ideas que apasionan.

Por ello;

Autoría: Julia Elena Fernández.

Acompañantes: Claudia Contreras, Adriana Del Agua, Graciela Vivanco y Juan Pablo Muena.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés cultural y educativo la realización de la 7° edición de TEDxBariloche, que tendrá lugar el 11 de diciembre del año 2022 en el Camping Musical Bariloche, organizado por un grupo de apasionados y apasionadas que trabajan para difundir ideas en el campo de las iniciativas sociales, la tecnología, el diseño, las artes y las ciencias.

Artículo 2°.- De forma.